

ABSTRAK

NENENG SUGIARTY (05 860 0045)

HUBUNGAN KOMUNIKASI ANAK TERHADAP ORANG TUA DENGAN PERILAKU AGRESIF REMAJA DI SEKOLAH MENENGAH KEJURUAN (SMK) YAYASAN PENDIDIKAN MUSDA PERBAUNGAN

Komunikasi dalam keluarga dapat terjalin apabila adanya saling mempengaruhi secara sengaja maupun tidak diantara manusia, dimana terdapat saling mengungkapkan perasaan, isi hati, sikap dan nilai moral yang dianut keluarga sehingga tercipta keterikatan emosi sesama anggota keluarga. Apabila terdapat kesenjangan antara anak dengan orang tua, hal ini terlihat dalam bentuk hubungan komunikasi yang semakin minimal dan adanya kegagalan komunikasi orang tua dan anak yang dapat menyebabkan timbulnya perilaku agresif pada anak (Davidoff, 1991).

Penelitian ini bertujuan untuk meneliti hubungan antara komunikasi anak terhadap orang tua dengan perilaku agresif remaja. Subjek penelitian ini adalah siswa SMK MUSDA Perbaungan. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik *Stratified Random Sampling*, yaitu subjek yang diperlukan sebagai sampel diambil berdasarkan tingkatan kelas.

Metode pengumpul data menggunakan metode skala. Metode skala yang digunakan yaitu skala Likert, yang terdiri dari skala komunikasi anak terhadap orang tua dan skala perilaku agresif. Kedua skala tersebut disusun dengan dua jenis pernyataan yaitu pernyataan favourabel dan pernyataan unfavourabel.

Metode analisis data menggunakan teknik korelasi *Product Moment* dari Pearson. Berdasarkan analisis data diperoleh hasil bahwa hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini diterima yaitu ada hubungan yang negatif antara komunikasi anak terhadap orang tua dengan perilaku agresif. Hal ini dibuktikan dengan koefisien korelasi $r_{xy} = -0,348$ dengan $p = 0,002$, sedangkan koefisien determinasi (r^2) sebesar 12,1%. Hasil perhitungan mean hipotetik dan mean empirik diperoleh bahwa komunikasi anak terhadap orang tua tergolong tinggi ($72,5 < 86,05$) dan perilaku agresif tergolong rendah ($75 > 59,27$).

Kata kunci : komunikasi anak terhadap orang tua, perilaku agresif